

Le Prix d'excellence des diplômés de l'UQAR à Madame Marjolaine Castonguay - 2004



Mme Marjolaine Castonguay a obtenu, en avril 2004, le Prix de l'Association des diplômés de l'UQAR. Cette diplômée en biologie de 1985 s'est illustrée dans le domaine environnemental. Elle a créé en 1991 la firme-conseil Pesca Environnement, à Maria, en Gaspésie. L'entreprise spécialisée relève des défis comme la stabilisation des berges, la restauration de zones contaminées ou l'évaluation de projet d'implantation d'éoliennes. Mme Castonguay accueille dans son entreprise de nombreux stagiaires de l'UQAR qui prennent de l'expérience à son contact. Sa passion est contagieuse. Elle a remporté différents prix comme gestionnaire d'entreprise émergente.